

Appels à témoins

Hospitalisation

Par Ilhem Posté le 13/08/2024 à 23h21

J'étais hospitalisé à la seyne sur mer l'hôpital, j'ai pu sortir d'un coma car j'ai fais une crise d'angoisse. L'hôpital m'a conseillé de m'orienter chez vous , j'aimerais me faire hospitalisé 2 semaine pour me reposer et allé mieu à ma sortie car je suis très fragile lors de ma sortie récemment j'ai des troubles de vision ou mon regard est flou un peu sa m'arrive de marché un peu de travers car mes muscles sont encore endormis. A bientôt pour de nouvelles établissements.

1 réponse

Moderateur - 14/08/2024 à 07h28

Bonjour Ilhem,

Merci d'appeler notre ligne d'écoute au 0 800 23 13 13 afin qu'un écoutant comprenne bien votre demande et puisse éventuellement vous proposer les coordonnées d'un centre de soins pour les addictions.

Cordialement,

le modérateur.